Приложение №1 к ТЕНДЕРНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ

(Кому) __________________
(наименование заказчика)
(Oт кого) ___________________________________________________________________	
(наименование потенциального поставщика)

Заявка на участие в тендере
(для юридических лиц)
Рассмотрев тендерную документацию по проведению тендера
_____________________________________________________________________________,
(название тендера)
получение которой настоящим удостоверяется, ______________________________,
_______________________________________________________________________
предлагает осуществить поставку товаров (выполнение работ, оказание услуг) по следующим лотам:___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
(подробное описание товаров, работ и услуг)
в соответствии с тендерной документацией на общую сумму _______________________________________________________________

_____________________________________________, с учетом НДС /без учета (в случае если участник тендера зарегистрирован в Налоговом Комитете в качестве плательщика налога на добавленную стоимость);
(цифрами и прописью)
Настоящая тендерная заявка состоит из:
1 .	
2 .	
3 .	
4. _______________________________________________________________
5. _______________________________________________________________
6. _______________________________________________________________
7. _______________________________________________________________
8. _______________________________________________________________
9 ._________	
10 _______________________________________________________________
Мы обязуемся, в случае признания нашей тендерной заявки выигравшей, начать поставку материальных, финансовых ресурсов (выполнения работ, оказания услуг) в течение ______________            дней и завершить поставку всех
                   (прописью)
материальных, финансовых ресурсов (выполнить работу, оказать услугу), указанных в настоящей тендерной заявке, в течение ______________________	дней с момента
(прописью)
получения от Вас уведомления о признании нашей тендерной заявки выигравшей.
Мы согласны с Вашими условиями платежа и условиями проекта Договора, оговоренными в тендерной документации. Предлагаем следующие альтернативные условия платежа ________________________________________________________________________________________________________________________________________________
(перечисляются альтернативные условия платежа, если таковые имеются)
или другие условия (перечислить: __________________________________________)
при этом предоставляем ценовую скидку в размере
_________________________________________________________________________
(указать в денежном выражении, прописью)
Настоящая тендерная заявка действует в течение ________________	дней со
(прописью)
дня вскрытия конвертов с тендерными заявками.
До момента заключения договора о закупках настоящая тендерная заявка вместе с Вашим уведомлением о признании ее выигравшей будет выполнять роль обязательного договора между нами.
_______________		__ _________________________
(Подпись, дата)	(Должность, фамилия, и.о.)
[bookmark: bookmark19]М.П.
Имеющий все полномочия подписать тендерную заявку от имени и по
поручению	
                                               (наименование потенциального поставщика)


Attachment No.1 to the BID DOCUMENTATION 


(To)_______________________________________
                                 (Customer’s name)
(From) ___________________________________
                       (the Potential Supplier’s name)
 
Request for participation in Tender
 (for legal entities)
Having considered the Bid documentation for the Tender: 
________________________________________________________________________,
                                                                       (Tender’s name)
Receipt of which is hereby confirmed, ___________________________________,
________________________________________________________________________

It is proposed to carry out the goods supply (work execution, service rendering) on following Lots: 
________________________________________________________________________
________________________________________________________________________
________________________________________________________________________
                                     (Detailed description of goods, work and services on lots)
According to the Bid documentation for the total amount of _________________
____________________________________________________________________including
(Both by figures and in words)
VAT/excluding VAT (in case if the participant to the tender is registered in the Tax Committee as a tax payer for the VAT )

     This Bid consists of the following:
     1. ________________________________________________________________
     2. ________________________________________________________________
     3. ________________________________________________________________
     4. ________________________________________________________________
     5. ________________________________________________________________
     6. ________________________________________________________________
     7. ________________________________________________________________
     8. ________________________________________________________________
     9. ________________________________________________________________
     10. _______________________________________________________________
In case of recognition of our Bid as successful, we are obliged to commence supply of material and financial resources (work execution, service rendering) within __________ days (by words) and complete supply of all material and financial resources (work execution, service rendering), mentioned in this Bid within ________ days from the date of receipt of your notification on recognition of our Bid as successful 

We agree with your payment conditions and with project Contract conditions, specified in the Bid documentation. We propose the following alternative payment conditions: ________________________________________________________________________
                                    (Alternative payment conditions shall be specified)
________________________________________________________________________
If there are such)
Or other conditions (shall be listed :________________________________________)
At that we propose the following discount in the amount of 
________________________________________________________________________
                                        (shall be expressed by words in monetary terms)
This Bid shall be valid within _______ days from the date of Bid Envelopes opening; 
			   (by words)     
Before entry into the Purchase Contract, this Bid together with your notification on recognition of this Bid as successful shall act as the obligatory agreement between us; 
     
 _______________                   __________________________
     (Signature, date)                               (Position, name, surname)
                            STAMP
 
Having all the authorities for signing of the Request on behalf and based on the assignment of ______________________________________________________________
                                               (the Potential Supplier’s name)



Приложение №2 к ТЕНДЕРНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ 

(Кому) ___________________
(наименование Заказчика) 
(От кого) _____________________________________________________________
(Фамилии, имя. отчество потенциального поставщика)
Заявка на участие в тендере
(для индивидуальных предпринимателей и физических лиц)
Рассмотрев тендерную документацию по проведению тендера 
__________________________________________________________________________________
(название тендера)
получение которой настоящим удостоверяется, предлагаю осуществить поставку материальных, финансовых ресурсов (выполнение работ, оказание услуг) по следующим лотам:
__________________________________________________________
(подробное описание товаров, работ и услуг)
в соответствии с тендерной документацией на общую сумму _____________________
__________________________________________________________
(цифрами и прописью)

Настоящая тендерная заявка состоит из:
1 . 		
2 .  		
3 . 		
Я обязуюсь, в случае признания моей тендерной заявки выигравшей,
начать поставку материальных, финансовых ресурсов (выполнения работ, оказания услуг) в течение  ____        дней, и завершить поставку всех материальных,
(прописью)
финансовых ресурсов (выполнить работу, оказать услугу), указанных в настоящей тендерной заявке, в течение                         дней с момента получения от Вас 
       (прописью)
уведомления о признании моей тендерной заявки выигравшей.
Я согласен(-на) с Вашими условиями платежа, оговоренными в тендерной документации. Предлагаю следующие альтернативные условия платежа __________________________________________ 
	______________________________________	или другие условия
(перечисляются альтернативные условия платежа, если таковые имеются)
 (перечислить: ______________________________________________________________)
и при этом предоставляю ценовую скидку в размере	
         (указать в денежном выражении, прописью)
Настоящая тендерная заявка действует в течение   _______________	дней со
(прописью)
дня вскрытия конвертов с тендерными заявками.
До момента заключения договора о закупках настоящая тендерная заявка вместе с Вашим уведомлением о признании ее выигравшей будет выполнять роль обязательного договора между нами.
___________				________________________
 (Подпись, дата)	             (Должность, фамилия, и.о.)

М.П.










Attachment No.2 to the BID DOCUMENTATION

(To)__________________________________
                  (the Customer’s name)
(From)___________________________
            (the full name of the Potential Supplier)
Request for participation in Tender 
(for individuals and natural entities)
Having considered the Bid documentation for the Tender
________________________________________________________________________,  
(Tender’s name)
Receipt of which is hereby confirmed, I propose supply of material, financial resources (work execution, service rendering) upon the following lots: 
________________________________________________________________________
(Detailed description of goods, work and services)
According to the Bid documentation for the total amount equal to _________________
________________________________________________________________________
(both by figures and by words)
This Bid consists of the following:
     1. ________________________________________________________________
     2. ________________________________________________________________
     3. ________________________________________________________________

If my Bid is considered successful, I am obliged to start supply of material, financial resources (work execution, service rendering) within __________ days and complete supply of all the 
                                                                       (by words)
material and financial resources (work execution, service rendering), specified in this Bid within ___________ days from the date of receipt of your notification on my Bid recognition
(by words)
successful
I agree with your payments conditions specified in the Bid documentation. I propose the following alternative payment conditions _______________________________________
________________________________________________________________________
(description of alternative conditions, if
_____________________________________________________ or other conditions
there are any)
(shall be listed :___________________________________________________________)
At thus I propose the following discount________________________________________
________________________________________________________________________
                                  (shall be expressed by words in monetary terms)
This Bid shall be valid within _________ days from the date of Bid’s opening.
                                                 (by words)
Before entry into the Purchase Contract, this Bid and your notification of this Bid recognition as successful, shall act as the obligatory agreement between us; 
         _______________                     ______________________
         (Signature, date)                                (Name, surname)






Приложение №3 к ТЕНДЕРНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ
Таблица цен 
тендерной заявки потенциального поставщика услуг 
(наименование потенциального поставщика) 
	N
п/п
	Содержание
	Наименование 
работ, услуг

	1
	Краткое описание
	  

	2
	Единица измерения
	  

	3
	Цена _________за единицу в тенге 
	  

	4
	Количество (объем)
	  

	5
	Всего цена без учета НДС = 
	  

	5.1
	Всего цена с учетом НДС =
	

	6
	Общая цена, в тенге,  включая все расходы потенциального поставщика.  Потенциальный поставщик вправе указать другие расходы, в том числе:
	

	
	6.1.  НДС (указывается в случае если участник тендера зарегистрирован в Налоговом Комитете в качестве плательщика налога на добавленную стоимость);
	

	
	6.2. Размер скидки (при наличий)
	

	7.
	Размер скидки в случае ее предоставления
	

	
	7.1.
	


Потенциальный поставщик вправе указать другие расходы, в том числе:
 размер скидки, в случае ее представления
Мы согласны с Вашими условиями платежа, оговоренными в тендерной документации. Предлагаем следующие альтернативные условия платежа ________________________________  _____________________________________________________________________________.
                (перечисляются альтернативные условия платежа, если таковые имеются)
или другие условия (перечислить ____________________________________________________ ______________________________________________________________________________
при этом предоставляем ценовую скидку в размере _______________________________________
(указать в денежном выражении, прописью)
______________                            ____________________________
     (Подпись)                                             (Должность, ФИО)
        М.П.
Примечание: потенциальный поставщик может не указывать составляющие общей цены, при этом указанная в данной строке цена рассматривается тендерной комиссией как определенная с учетом всех затрат потенциального поставщика и не подлежит пересмотру.


Attachment No.3 to the BID DOCUMENTATION
The Price Table 
of the Potential Supplier’s Bid 
 (the Potential Supplier’s name)
	No
	Table of content
	Name of goods, work and services

	1
	Brief description
	  

	2
	Measuring unit
	  

	3
	Unit price _________ in KZT
	  

	4
	Quantity (volume)
	  

	5
	Total price excluding VAT= 
	  

	5.1
	Total price including VAT=      
	

	6
	The total price expressed in KZT
including all the expenses of the Potential Supplier related. The Potential Supplier has right to specify other expenses including the following:
	

	
	6.1. VAT (indicates in case if the participant to the tender is registered in the Tax Committee as a tax payer for the VAT);
	

	
	6.2. Amount of discount (if any).
	

	7.
	Amount of discount in case of provision
	

	
	7.1.
	


The Potential Supplier is entitled to specify other expenses, including:
the amount of discount (if any)
We agree with your conditions of payment stipulated in Bid documentation. We propose the following alternative conditions of payment  __________________________________________________________________
___________________________________________________________________________________
(Alternative conditions of payment are stipulated, if any)
or other conditions (to list) _____________________________________________________________
_____________________________________________________________________________________
At that we propose new price discount in the amount __________________________________________
						(to specify in monetary value, in words )
       _______________             _______________________________
         (Signature)                                (Position, name, surname)
           STAMP

Note: the Potential Supplier is entitled not to specify breakdown of the total price, at that the price specified in this line shall be considered by the Tender Committee as defined with account of  all the Potential Supplier’s expenses and shall not be changed;

Приложение №4 к ТЕНДЕРНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ
Обязательство потенциального поставщика по доле казахстанского содержания в услугах
Принимаем на себя обязательство по доле казахстанского содержания, по тендеру _______________________________________________
(полное наименование тендера)
Процент казахстанского содержания в работах/услугах составляет __ %

(если имеются Лоты, то дополнительно указываются наименование Лотов по которым участвует потенциальный поставщик (с указанием процентного значения казахстанского содержания в предлагаемых услугах)






Первый руководитель			___________________  (Ф.И.О.) инициалы)
(либо лицо им уполномоченное)                                 (подпись)

М.П.



Attachment No.4 to the BID DOCUMENTATION

Obligation of the Potential Supplier regarding the share of local content in Services.

We undertake to perform obligation regarding the share of local content in the tender ____________________________________________________
(full name of tender)
The percentage of local content in works/services is __%

(if there are Lots, the name of Lots on which the Potential Supplier participates shall be indicated (with identification of percentage of local content in the proposed services)




The first Leader                                                             ___________________ (name initials)
(Or a person authorized by him)                                         (Signature)

STAMP


Приложение №5 к ТЕНДЕРНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ
Банковская гарантия
(форма обеспечения тендерной заявки)
 Наименование банка________________________________________________
                                                      (наименование и реквизиты банка)
 Кому______________________________________________________________
                                           (наименование и реквизиты Заказчика)
Гарантийное обязательство №_______
	        _________________ 
	«___»_________ _____________г.


  (местонахождение)
 
 Мы были проинформированы, что________________________________________
                                                             (наименование потенциального поставщика)
в дальнейшем «Поставщик», принимает участие в тендере по закупке __________________, организованном_____________________________________________________
                                                 (наименование Заказчика)
и готов осуществить поставку (выполнить работу, оказать услугу) ______________________________________________ на общую сумму ___________ тенге.
(наименование и объем товаров, работ и услуг)                                    (прописью)
 Тендерной документацией от «___»_________ г. по проведению вышеназванных закупок предусмотрено внесение потенциальными поставщиками обеспечения тендерной заявки/ценового предложения в виде банковской гарантии.
 В связи с этим мы ______________________ настоящим берем на себя
                                                    (наименование банка)
безотзывное обязательство выплатить Вам по Вашему требованию сумму, равную
________________________________________________________________________________
                                                 (сумма в цифрах и прописью)
 по получении Вашего письменного требования на оплату, а также письменного подтверждения того, что Поставщик:
 отозвал или изменил тендерную заявку после истечения окончательного срока представления тендерных заявок;
 не подписал, в установленные сроки, договор о закупках;
 не внес обеспечение исполнения договора о закупках после подписания договора о закупках в форме, объеме и на условиях, предусмотренных в тендерной документации.
 Данное гарантийное обязательство вступает в силу со дня вскрытия конвертов с тендерными заявками.
 Данное гарантийное обязательство действует до окончательного срока действия тендерной заявки Поставщика на участие в тендере и истекает полностью и автоматически, независимо от того, будет ли нам возвращен этот документ или нет, если Ваше письменное требование не будет получено нами к концу _____________. Если срок действия тендерной заявки продлен, то данное гарантийное обязательство продлевается на такой же срок.
 Все права и обязанности, возникающие в связи с настоящим гарантийным обязательством, регулируются законодательством Республики Казахстан.
 
	      Подпись и печать гаранта
	Дата и адрес


	



Attachment No.5 to the BID DOCUMENTATION
Bank guarantee
(form of Bid guarantee)
Bank name_________________________________________________________________________
(Name and details of bank)
For________________________________________________________________________________
(Name and details of the Customer)
Warranty obligation №_____

	_________________ 
	_________ «___», _____________.


        (location)

We have been informed, that________________________________________
                                                                 (Name of a Potential Supplier)
hereinafter the "Supplier", participates in the tender for the purchase of ________________________,
organized by ________________________________________________________________________________
                                                                 (Name of the Customer)
and is willing to supply (to perform work, render service)
_____________________________________________ totaling __________ KZT.
      (Name and amount of goods, works and services)                        (in words)
 Bid documentation dated _________ «___», ___ for the aforementioned purchases it is provided that the Potential Supplier shall submit ensuring of Bid in the form of bank guarantee.
 In this regard, we ______________________ hereby commit ourselves
                                        (Name of bank)
irrevocable obligation to pay you at your request an amount equal to
___________________________________________________________________________________
                                                         (Amount in figures and words)
upon receipt of your written demand for payment, as well as written confirmation that the Supplier:
revoked or modified Bid after expiration of the deadline for submission of Bids;
failed to sign the purchase contract within the deadline;
has not made provision of the purchase contract after signing the purchase contract in the form, amount and conditions stipulated in the Bid documentation.
This warranty takes effect from the date of opening of envelopes with Bids.
This warranty is valid until the deadline of the Bid of the Supplier for participation in tender and will expire in full and automatically, regardless of whether the document is returned to us or not, if your written request is received us by the end of _____________. If the validity period of Bid is extended, then this warranty shall be extended for the same period.
All rights and obligations arising in connection with this warranty shall be governed by the legislation of the Republic of Kazakhstan.

	Signature and stamp of  warrantor
	Date and address 
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Приложение №8 к ТЕНДЕРНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ


Согласие на сбор, обработку персональных данных

В соответствии с Законом Республики Казахстан от 21 мая 2013 года № 94-V «О персональных данных и их защите» и иными нормативными правовыми актами Республики Казахстан (далее  – Закон), 
Я, (ФИО представителя) ______________, (далее-Субъект), гражданин Республики Казахстан, удостоверение личности №_______________, выдан _____ от_____________, (ИИН) ________________________,  (БИН юридического лица) _______________________________, юридический адрес: ____________________________________, адрес места регистрации: _____________________________________________, даю безусловное согласие Заказчику и Третьим лицам, т.е. лицам связанным, как в настоящее время, так и в будущем, с Заказчиком обстоятельствами или правоотношениями по сбору, обработке и защите моих (обо мне) персональных данных, на сбор, обработку и трансграничную передачу, не противоречащими законодательству способами, в целях, регламентированных настоящим согласием, и в источниках, в том числе общедоступных, по усмотрению Заказчика, в связи с возникновением с Заказчиком, уже существующих или возникающих в будущем любых гражданско-правовых и (или) иных правоотношений, нижеследующих моих (обо мне) персональных данных, а также происходящих в них будущем изменений и (или) дополнений, зафиксированных на электронном, бумажном и (или) ином материальном носителе, включая, но, не ограничиваясь:
1) сведения, необходимые для оформления гражданско-правовых и (или) иных правоотношений, а также для осуществления взаимодействия в процессе исполнения таковых, и документы, подтверждающие указанные сведения: наименование юридического лица, фамилия, имя, отчество (руководителя); гражданство;  (ИИН/БИН); данные документа, удостоверяющего личность; дата и данные о рождении; наличие и группа инвалидности и степени ограничения к трудовой деятельности; данные о социальных льготах и социальном статусе; сведения о дееспособности; портретное изображение (фотография); пол; подпись; банковские реквизиты (номер банковского счета, наименование и БИК банка); биографические данные; любые анкетные данные; данные водительского удостоверения; данные личного листка по учету кадров и личной карточки форма Т-2; документы, подтверждающие право собственности или иное законное право на имущество, в том числе фотографии в любом формате имущества, идентификационные данные, данные о регистрации, обременении, общие характеристики имущества; стоимость, адрес (место нахождения) имущества, данные государственной регистрации и т.п.;
2) сведения для поддержания связи, и документы, подтверждающие указанные сведения: данные о фактическом месте нахождения юридического лица; данные об адресе места регистрации; контактная информация (номера телефонов, адрес электронной почты и т.п.); документы, подтверждающие законность нахождения на территории Республики Казахстан и т.п.
Я подтверждаю, что:
1) настоящее согласие распространяется на все отношения с Заказчиком, в том числе уже существующие и (или) возникающие при предоставлении настоящего согласия, так и на любые другие, которые будут возникать в будущем, и действует как в течение времени моей (Субъекта) деятельности в период действия иных сделок (договоров, соглашений и т.п.), заключенных с Заказчиком, так и после прекращения данной деятельности в течение сроков, установленных законодательством Республики Казахстан, необходимых для надлежащего исполнения Заказчиком прав и обязанностей, возложенных на него законодательством Республики Казахстан;
2) настоящим согласием Заказчику предоставлено право самостоятельно определять условия доступа Третьих лиц к персональным данным; распространять персональные данные в общедоступных источниках персональных данных;
3) при сборе, обработке и трансграничной передаче Заказчиком персональных данных не требуется уведомления Субъекта;
4) настоящее согласие может быть предоставлено Третьим лицам в качестве доказательства о наличии у Заказчика необходимых полномочий на сбор, обработку и трансграничную передачу персональных данных Субъекта;
5) каких-либо претензий к Заказчику касательно сбора, обработки и трансграничной передачи моих персональных данных в дальнейшем иметь не буду, при условии соблюдения Заказчиком требований Закона и (или) достигнутых в настоящем согласии условий.
 Текст настоящего согласия мной (нами) прочитан, дополнений, замечаний и возражений не имею(ем).


Ф.И.О.(представителя)____________________________________________________                                                     
                                                               (написать полностью)
Подпись _____________________________
Дата _______________
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Attachment No.8 to the BID DOCUMENTATION



Consent to acquisition, processing of personal data

In accordance with the Law of the Republic of Kazakhstan dated May 21, 2013, No. 94-V "On personal data and protection thereof" and other regulatory legal acts of the Republic of Kazakhstan (hereinafter the Law),  
I (Full name of the representative) ___________________, (hereinafter the Entity), the citizen of the Republic of Kazakhstan, ID card No. ________________ issued by _______ dated _______________. (IIN) __________________, (BIN of the legal entity) _______________________________, legal address: ____________________________________, registration address: _____________________________________________,give unconditional consent to the Customer and to the Third Parties, i.e. to people bound, now and in the future, with the Customer by the liabilities or legal relations for the acquisition, processing and protection of my personal data, for the acquisition, processing and transfer, using the means compliant with the Law, for the purposes regulated by this consent, and in the sources, including those publicly available, at the discretion of the Customer, due to establishment with the Customer of any employment, civil law and (or) other legal relations which are already existing or will be established in the future, my personal data given below, as well as future changes and (or) additions recorded in the electronic, paper and (or) any other tangible medium, including but not limited to:
1) information required for registration of civil and (or) other legal relations, as well as for interaction in the process of execution of such relations, as well as the documents confirming the specified information: title of the legal entity, last name, first name and patronymic (of the leader); citizenship; (IIN/BIN); identity document details; date and information of birth; the availability and type of disability and the degree of restriction to employment; information on the social benefits and social status; information on legal capacity; portrait image (photo); gender; signature; banking details (bank account number, name and bank BIC); biographical data; any personal data; driving license data; personnel record sheet data for personnel records and T-2 personal card form; documents confirming the right of ownership or any other legal title, including the property photos of any size; identification data, data on registration, encumbrance, general description of the property; cost; address (location place) of the property; state registration data etc.;
2) contact information, and documents confirming the specified information: data on the actual place of legal entity location; information on the  registration place address; contact information (phone numbers, email address, etc.); documents confirming legal presence in the territory of the Republic of Kazakhstan, etc.;


I hereby confirm that:
1) this consent extends to all relations with the Customer, including those already existing and (or) arising from granting of this consent, as well as to any other ones, which will arise in the future, effective both during my (Entity) activities during the term of any transactions (contracts, agreements) entered into with the Customer, and after the termination of this activity within the time limits established by the legislation of the Republic of Kazakhstan, necessary for due fulfillment of the rights and responsibilities by the Customer entrusted on it by the legislation of the Republic of Kazakhstan;
2) with this consent, the Customer is vested with the right to independently determine the conditions for access of the Third Parties to the personal data; distribute personal data in publicly accessible sources of personal data;
3) in the course of acquisition, processing and cross-border transfer of personal data by the Customer, no notification to the Entity is required;
4) this consent may be given to the Third Parties as an evidence that the Customer disposes of the necessary authorities to acquire, process and transfer personal data of the Entity;
I will not have any further claims to the Customer regarding acquisition, processing and transfer of my personal data, provided that the Customer observes the requirements of the Law and (or) any conditions provided for by this consent.
 I (we) have read the wording of the consent, I (we) do not have any comments and contradictions.


Full name (of the representative) ____________________________________________                                                     
                                                               (please write out)
Signature _____________________________
Date _______________


